



club explorador

a.e.n.l.

C O N D O R

E # 948

fundado en 1940

Reseña de la participación en el 16avo.  
Aniversario del Club "Nuevo Repueblo".  
Domingo 10. de Marzo de 1964.

Arista Nte. 835  
Monterrey, N. L.

Nos reunimos en la casa de Toño todos los que se aunarons para asistir con excepción de Cedillo que no acudió a pesar de que lo esperamos más de la hora fijada, y nos fuimos a esperar un camión --- "Tecnológico" que nos llevaría a la Ladrillera, pero como todos estaban ocupados transportando gente para recibir a Díaz Ordáz, pues allí estaríamos todavía si no acierta a pasar un conocido nuestro con un yáp y nos llevó a la Colonia Independencia para tomar un "Punta de la Loma" pero todos los camiones se dedicaban a lo mismo y ya desesperabámos de llegar, cuando pasó un amigo de Toño y nos llevó hasta cerca del Tec, de donde ya fué facil llegar a nuestro destino.

Cuando llegamos ya estaba regular cantidad de excursionistas y de inmediato nos recibieron los del "Nuevo Repueblo" con grandes atenciones y nos pusimos a platicar con muchos amigos que allí estaban.

Cerca de las 13 horas llegaron los compañeros del Club "Clemente Jacques" de la ciudad de México y como ya era tarde y algunos Clubs se querían retirar, y como era yo Maestro de Ceremonias, de acuerdo con los agasajados llamé a reunión y principió la ceremonia con la Izada de Bandera, estando los Honores a cargo de Silvestre Cruz con su clarín.

Siguieron los números usuales en estas ceremonias, y a la hora de la Tribuna libre los compañeros de México fueron los que con mas atención se les escuchó por haber echo viaje especial para estar con los del Nuevo Repueblo en este día.

Todos los representantes de Clubs felicitaron a los ahijados, el Clemente Jacques les entregó algunos regalos, al igual que nosotros que les regalamos un libro y con un refrigerio rociado con cerveza de barril se dió por terminado el acto, habiéndose bajado antes la Bandera Nacional con sus mismos honores.

Al terminar la ceremonia se invitó a los presentes a permanecer en el lugar todo el tiempo que desearan para acompañar a los de México y terminar con los "refrescos" que pronto se acabaron y se siguió platicando hasta ya tarde.

Casi terminada la comida los socios del Club nuestro se retiraron con excepción del que habla, que permanecí allí hasta que en algunos carros nos trajeron al centro, acompañando a los del Clemente Jacques, que eran ya conocidos nuestros.

#### A S I S T E N T E S:

Estela Garcia, Antonio Castillo, Ricardo Orta Villagómez, los aspirantes Arturo Vázquez, Francisco Javier Vázquez, y Jesús Montenegro.

"U N I D O S Y A D E L A N T E "

Club Explorador "Cóndor"

Cap. provisional----- Jesús Montenegro.